

Censo de habitantes de todo el país en octubre

El recuento de 4.5 a 4.8 millones de habitantes en todo el país, realizara Estadística y Censos en octubre próximo, informó el Cnel. y Lic. Héctor Fermín Aguila.

En este recuento, dijo el Director General, se solicitará información de las características más importantes de cada uno de los habitantes su edad, sexo, nivel de instrucción, trabajo que realiza, etc.; así como de las características principales de las viviendas: material con que están construidas, número de cuartos que tiene, disponibilidad de agua, desagüe, luz eléctrica, etc.

El fin de los censos, explicó el Cnel. y Lic. Fermín Aguila, es porque como país en desarrollo, necesitamos saber: cuántos somos, cuántos no tienen trabajo, dónde hacen falta viviendas, luz, aguas etc.; con el fin de que

los gobiernos puedan formular acertadamente sus programas de educación, salud, vivienda y muchos otros planes y programas que permitan elevar las condiciones de vida en nuestro país.

El recuento de la población en el país será realizado por unos 7 mil empadronadores, en el área urbana del 14 al 20 de octubre y en lo rural del 14 al 27 del mismo mes, simultáneamente se realizará el Censo de Vivienda.

Ayuda a gobernadores

Dado que la labor del levantamiento de los Censos de Población y Vivienda es compleja, dijo el Director General de Estadística y Censos, me permito pedir amplia

Pasa a la página 7

Se explica la demanda de pasaportes en el país

La gran demanda de pasaportes por parte de numerosas personas en la Dirección General de Migración, se debe a que muchos desean tener tal documento, aún cuando no piensan salir del país inmediatamente, explican las nuevas autoridades.

El sub director de la Dirección General de Migración, don Angel Espinoza, señala que en la mayoría de los casos, los solicitantes necesitan el pasaporte, para viajar fuera de El Salvador, y en segundo término están quienes úni-

camente desean obtenerlo como una forma preventiva.

Por otra parte, dijo que en las últimas dos semanas ha sido notable el incremento de pasaportes que han sido autorizados. Señaló que una sola semana, la última de junio, se otorgaron tres mil setecientos sesenta y cinco pasaportes legalizados; además de esto — agregó —, se ofrecen los servicios de Extranjería.

Señala que han habido autorizaciones de pas-

Pasa a la página 8

10 mil jóvenes en plan de superación personal

Más de 10 mil jóvenes socios de los Círculos Estudiantiles ansian mejorar las relaciones entre el hombre y su medio ambiente, mediante la búsqueda de la superación personal.

Así se expresó el Director de Juventud del Ministerio de Educación, Dr. Salvador Manzano, agregando, que esos 10 mil jóvenes son los que año con año se enfilan a las actividades que realizan a nivel nacional los Círculos Estudiantiles.

Explicó el funcionario,

que esos círculos se han propuesto para el presente año, atender a la niñez y juventud salvadoreña en su tiempo libre, proporcionándole educación física, deportes, recreación y formación social, moral y artística.

Dijo que la acción educativa trasciende sus proyectos hacia los diversos sectores de la población nacional, con la idea de materializar las aspiraciones de su audiencia, que enfatizó la formación de destrezas laborales de

Pasa a la página 7



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa
INGENIERO CIVIL. San Miguel. Oscar Leonel Zaldana Ramos, Ingeniero Civil, de 41 años de edad, fue ultimado por desconocidos.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores
AMETRALLADO. Santa Ana. Ricardo Antonio Merino, de 19 años, ametrallado cuando lo llevaban secuestrado e intentó huir.



MURIO. José Ventura Rodríguez Paniagua, es uno de los nueve muertos el domingo en el restaurante "Don Jacinto", del barrio San Jacinto, Calle Lara No. 116.



EN LA ZACAMIL. José Luis Morales Vides, fue muerto a tiros en la colonia Zacamil. Su cadáver apareció cerca de unos trabajos de la ANDA.

VII Feria Popular del Libro en Santa Ana

Más de 50 mil títulos de literatura variada serán expuestos por unas 15 librerías participantes, en la VII Feria Popular del Libro de Santa Ana, que se realizará del 17 al 26 de los corrientes dentro de las Fiestas Juliás.

Así se dio a conocer ayer en la Dirección de Publicaciones, durante una reunión de las firmas participantes para ultimar detalles sobre la organización de ese evento cultural; que se desarrollará en el local de la Alcaldía Municipal de esa ciudad.

La VII Feria Popular del Libro de Santa Ana, ha sido organizada por la Dirección de Publicaciones en coordinación con la Casa de la Cultura de aquella ciudad, la Cámara Salvadoreña del Libro y la Asoc-

ciación de Periodistas y Escritores de Occidente.

El pueblo santaneco tiene la única oportunidad en el año, de conocer y adquirir numerosos libros a precios especiales. También le da mayor carácter de cultura a sus Fiestas Patronales, señalaron.

La próxima Feria del Libro incluirá actividades artísticas y una serie de rifas.

Finalmente, indicaron que entre las firmas participantes están: Dirección de Publicaciones, Librerías: Ercilla, Bautista, Isis, Cultural Salvadoreña, Clásica Roxil, Editorial Luz y Verdad, Universidad Católica José Siméon Cañas, Instituto Centroamericano de Extensión Cultural, González Porto y otras.

Trabajos por ₡150 mil hará MOP en Santa Ana

Trabajos de saneamientos y pavimentaciones, cuyos costos ascienden a 150 mil colones en materiales y pago de mano de obra, realiza en las ciudades de Metapán y Textistepeque, Santa Ana, el Ministerio de Obras Públicas.

Lo anterior fue dado a conocer por fuentes de esa secretaría de Estado, las que agregaron que esas obras de infraestructura tienen por objeto, mejorar las vías de comunicación y generar plazas de trabajo en el interior del territorio nacional.

Se informó, que la ejecución está a cargo de la Di-

rección de Urbanismo y Arquitectura (DUA), entidad que ya tiene presupuestados los gastos y los cuales se dividen en 75 mil colones por cada ciudad mencionada.

En Metapán, se pavimentará, tipo adoquín, la 1ª. y 2ª. Calle Oriente, entre la carretara a la ciudad de Santa Ana y la 8ª. Avenida Sur de Metapán. Los trabajos incluyen: demolición de acera; excavación y compactación para tubería de agua potable, aguas lluvias y aguas negras; pozo de

Pasa a la página 8



INCENDIO EN CRUZ ROJA. Zacatecoluca. Las autoridades investigan cómo se originó un incendio que destruyó una bodega de la Cruz Roja de esta ciudad en horas de la madrugada. Consumió ropa usada, utensilios de cocina y algunas medicinas. El fuego fue controlado por algunos vecinos.

Ratificará convenio contra toma de rehenes

Nuestro país ratificará el texto de la Convención Internacional contra la Toma de Rehenes, adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas, el 17 de diciembre del año pasado.

Para tal efecto, ha sido debidamente autorizado para la firma al represen-

tante permanente de El Salvador ante las Naciones Unidas, Dr. Mauricio Rosales Rivera, en Nueva York, USA.

La Convención Internacional contra la Toma de Rehenes, adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 17 de

Pasa a la página 7



SERVICIOS COMUNALES. Reuniones de trabajo con el objeto de solucionar los problemas que se registran en los servicios que se prestan a la comunidad, llevan a cabo los distintos jefes de dependencias municipales, de esta capital.

Entre los puntos tratados están: tren de aseo, cementerio y rastro municipal. La reunión fue presidida por el gerente de servicios, Br. Jesús Amílcar Rodríguez, centro.